

Cuando la profesión es la invitada de lujo

Por la **Comisión de Ejercicio y Defensa de la Profesión**

El pasado 16 de junio tuvo lugar el primer desayuno profesional del año organizado por la Comisión de Ejercicio y Defensa de la Profesión.

Una nutrida asistencia fue el marco adecuado para todos los temas que se expusieron durante la reunión, que contó con la apertura, en forma virtual, de la traductora pública Beatriz Rodríguez y luego siguió con la conducción de los traductores públicos Norberto Caputo y Carina Barres.

Uno de los temas que más atención requirió fue el de la firma digital y cómo tratarla con los clientes, y se informó que durante julio se darán, nuevamente, cursos al respecto.

Se explicó en detalle el procedimiento de digitalización de legalizaciones ológrafas y los casos de uso de este servicio con las particularidades que cada uno de los asistentes presentó en la reunión.

Asimismo, la Comisión informó a los presentes sobre las gestiones realizadas ante diversos organismos para exigir el cumplimiento de la Ley 20305, a saber: la ANMAT, el Senasa, Migraciones, el Ministerio Público de la Defensa, el Ministerio Público Fiscal y la Procuración General.



También se anunció que en octubre se hará una jornada interdisciplinaria sobre el ejercicio profesional, con la participación de expositores de diferentes profesiones.

Agradecemos a todos por haber participado y los invitamos a sumarse a la Comisión. ■

CAPACITACIÓN

Toda la información detallada sobre los cursos del CTPCBA se encuentra disponible en el sitio web www.traductores.org.ar, en la sección «Capacitación».

